

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEPERAWATAN
Hasil Tugas Akhir, April 2020

Dwi Fitri Jumiati

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN OKSIGENASI
PADA PASIEN TUBERKULOSIS PARU DI RUANG MELATI RSUD Dr.
H. ABDUL MOELOEK PROVINSI LAMPUNG TAHUN 2020**

xi + 75 Halaman, 5 Tabel, 6 Lampiran

ABSTRAK

Berdasarkan laporan Riset Kesehatan Dasar (RISKESDAS) tahun 2018 menunjukkan prevalensi penyakit Tuberkulosis Paru 0,42% dari seluruh jumlah penduduk. Pada tahun 2019 terjadi peningkatan pada pasien Tuberkulosis Paru tersebut menjadi 50% di Ruang Melati RSUD Dr.H.Abdul Moeloek Provinsi Lampung. Tujuan laporan ini adalah melakukan asuhan keperawatan dengan satu pasien yang mengalami gangguan kebutuhan oksigenasi pada pasien Tuberkulosis Paru. Asuhan keperawatan dilaksanakan di Ruang Melati RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung pada tanggal 05-07 Maret 2020. Tuberkulosis Paru merupakan penyakit infeksi yang menyerang parenkim paru-paru, disebabkan *mycobacterium tuberculosis*. Hasil dari pemeriksaan fisik didapatkan pasien terlihat sesak, batuk disertai sputum yang sulit dikeluarkan, terdengar suara napas tambahan ronchi kering, terdapat otot bantu pernapasan, RR 28x/menit, pada pasien terlihat bentuk dada funnel chest. Masalah keperawatan utama yang ditemukan pada subyek asuhan adalah bersihan jalan napas tidak efektif. Rencana tindakan asuhan keperawatan yang dilakukan adalah mengidentifikasi kemampuan batuk, monitor adanya retensi sputum, monitor pola napas, motor bunyi napas tambahan, menjelaskan prosedur batuk efektif, menganjurkan posisi semi-fowler, memasang pernak dan bengkok, menganjurkan tarik napas dalam melalui hidung selama 3 kali, membuang sekret pada tempat sputum, memberikan oksigen sesuai perintah dokter. Hasil evaluasi didapatkan pasien sudah tampak bernapas dan mengeluarkan sputum dengan mudah. Berdasarkan asuhan keperawatan yang diperoleh maka saran bagi institusi pendidikan agar meningkatkan mutu pendidikan yang berkualitas dan profesional dan untuk pelayanan kesehatan agar dijadikan dasar memberikan dan meningkatkan mutu pemberian asuhan keperawatan pada pasien Tuberkulosis Paru.

Kata Kunci : Asuhan keperawatan, Tuberkulosis Paru

Bahan bacaan : 20 (2009-2018)